

Nous sommes allés observer les arbres derrière l'école pour voir les premiers effets de l'automne sur leurs feuilles et leurs fruits.

Mais

C'est quoi l'automne ?

Voici la réponse de Julia et Titouan.

-« C'est une saison. C'est quand il y a les feuilles qui glissent des arbres ; et les enfants ramassent les feuilles ! Quand les feuilles sont rouillées eh bien elles finissent par casser ! Les feuilles deviennent de couleur jaune, rouge, vert. » **JULIA**

- « Y a plus de feuilles, elles sont par terre ! » **TITOUAN**

-« C'est quand les feuilles tombent. » **TOM**

L'automne est la quatrième saison de l'année, elle arrive au milieu du mois de septembre (cette année le 23 septembre), et avec elle vient souvent la pluie et le vent. A cette saison, les feuilles des arbres deviennent rouges, oranges et jaunes. Les arbres (mais tous ne perdront pas leurs feuilles) se préparent à passer l'hiver et font des réserves qui serviront à la production des bourgeons au printemps. La nature se transforme ! C'est aussi la saison de la cueillette des champignons et de la chasse aux marrons, châtaignes, noix...

Nous avons dégusté des noix et noisettes apportées par Zoé.



Gabin, Lilian, Louison, Serena, Juliette, Célian, nous ont aussi apporté des feuilles, noix, glands, noisettes et marrons.



Les noisettes viennent du noisetier, les noix du noyer et on peut les manger.

Les glands viennent du chêne, les marrons viennent du marronnier ; on ne peut pas les manger. Tous ces arbres poussent derrière l'école il y a aussi un murier platane.



Feuilles de noyer et noix.



Feuilles de chêne et glands



Noisettes (on les récolte plutôt à la fin de l'été) ; noisetier.



Feuilles de marronniers, marrons dans leurs bogues.



Le murier platane derrière l'école .